

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 79 (1952)
Heft: 3

Artikel: Une "cure" comme une autre
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-228041>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Pauvre vieux ! Deux grosses larmes roulaient de chaque côté de son nez. Andrée ! Ah ! nom de nom, il eût mieux fait d'acheter le « Guguss » ce jour-là au lieu de ce journal. Machinalement, il ouvrit son portefeuille. Dans la petite poche, il y avait une photographie qu'il se promit de déchirer. Il n'osa pas le faire. Et, à côté,

cette coupure d'annonce, du bonheur de sa vie. Il la relut :

J. homme dans la trentaine, bon caractère...

Et, à la fin, ces deux mots, sur lesquels son cerveau tiqua :

Discrétion d'honneur.

« Discrétion ». Il sourit. « Idiot, va ! »

Henri Chappaz.

Les échos du mois

Un cri du cœur... électoral !

Dans la petite salle, les députés sont en plein conciliabule électoral. Il s'agit d'arrêter le plan de la prochaine campagne.

— ... Oui, Messieurs, je le dis bien haut et franchement, ponctuée en s'écoutant parler le député G. Si notre nouveau candidat prend la veste nous n'avons qu'une chose à faire : donner, en bloc, notre démission, et quitter cette galère de Conseil !...

— Oh ! alors, non, pas ça ! s'écrie le député R., galère si l'on veut, mais on a déjà eu assez de peine à y entrer.

Une « cure » comme une autre

— Comment va mon collègue, le député X. ? interroge un ami du Dr S.

— Beaucoup mieux ; l'appétit reprend, les forces reviennent. Il n'y a que ses malencontreuses insomnies que je n'arrive pas à vaincre... Si au moins nous étions à l'époque de la session...

— Mais elle commence lundi.

— Alors je le ferai porter en séance... Il guérira ! C'est la « cure » qui lui manque.

La vérité au fond... des verres !

Comme le nouveau pasteur était attablé avec le régent dans la petite auberge de l'endroit, l'homme de « chaire » s'inquiétait de voir les demis succéder aux demis et défiler devant lui pour être transportés dans la salle attenante d'où le bruit des voix s'échappait assourdissant...

— Que se passe-t-il, une noce ?

— Non, une assemblée électorale...

— Oui, je vois... l'introduction à la vie... des votes !

“ NOÛTRON COTERD ” deux fois par mois...

En novembre : Le lundi 19, de 17 à 19 h., au Buffet de la Gare de Lausanne, II^e classe.

En décembre : Les lundis 3 et 17.

Bienvenue à tous les amis du « Nouveau Conteur ».

La Rédaction.